

2023年10月

地域の方々・組合員の皆様へ

川辺生協病院 病棟部門廃止のお知らせ

平素から地域の皆様及び組合員の方々には、温かいご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

当院は、急性期病院として1993年に開院し、その後2012年に療養病棟へ転換し、30年にわたり入院診療を行って参りました。

しかしながら、地域の少子高齢化による人口減少やこれまでの経営状況など総合的に勘案した結果、2024年3月31日をもって病棟部門を廃止するという厳しい経営判断に至りました。

当院は2024年4月1日より無床診療所「川辺生協クリニック」として、地域での外来診療、健診予防活動、介護サービス活動を継続し、「地域の方々が自宅に住み続けられるための医療・福祉活動」を推進して参ります。地域の方々や組合員の皆様へご迷惑がかからないよう、職員一丸となって取り組んで参ります。

今後も地域のかかりつけ医として、安心・安全の医療・介護提供を目指し更なる研鑽・努力を重ねる所存でございます。引き続き、変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

〒897-0211

南九州市川辺町両添 1118

川辺生協病院

院長 大野 朗